



**COIFFURE**  
DE PARIS

# MARIÉES, TRESSES ET ATTACHES

“ Dans cet album, j’ai voulu réaliser des coiffures tendance, sophistiquées, mais pouvant aussi être portées pour une soirée. Bref, des coiffures qui répondent aux attentes des clientes. ”

Raphaël Perrier

Issu d’une lignée de coiffeurs, c’est dans le salon familial du Mans qu’il fait ses premiers pas. Son grand-père et son père lui enseignent les bases du métier et l’art de créer. À 16 ans, Raphaël Perrier intègre l’Équipe de France de coiffure. Il en gravit les échelons et remporte les titres de champion de France, d’Europe, puis, à quatre reprises, celui de champion du monde.



© DUUY HA MINH

En 2011, il prend la présidence de l’Équipe de France dont il coache les graines de champions en les accompagnant sur des concours et des shows internationaux.

Généreux et engagé auprès des jeunes, Raphaël Perrier a créé, en 2014, PI BY RP, une méthode d’apprentissage homologuée et certifiée par l’Organisation Mondiale de Coiffure.

Sollicité en 2015 par Dove Attia pour réaliser les coiffures et les perruques de la comédie musicale *La Légende du Roi Arthur*, Raphaël Perrier en profite pour créer le premier atelier français dédié à la conception de chevelures pour le monde du spectacle.

En 2016, il lance son Club, avec pour ambition de fédérer des professionnels de la coiffure qui partagent ses valeurs et la même vision du métier.





